

Inician búsqueda de rara especie de ave



Londres, 18 ago (RHC) Un equipo internacional de investigación inició la búsqueda del faisán de Edwards, que permanece sin ser visto desde hace 17 años, informó la Universidad británica de Newcastle.

Esta especie fue catalogada en 2012 como en peligro crítico en la Lista Roja de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN).

Registrado por primera vez en 1895, el faisán de Edwards es endémico de Vietnam central; pero la caza excesiva y la pérdida de hábitat hace que se encuentre actualmente al borde de la extinción.

Los científicos de de las universidades de Newcastle y Bangkok, en Tailandia, han recopilado datos de todos los avistamientos conocidos y grabaciones del ave, y han identificado dos lugares donde todavía puede existir en la naturaleza.

El equipo ahora utiliza esa información para ayudar en la búsqueda de Faisán de Edwards y de esa forma averiguar si realmente está tan en peligro como creen

los científicos, o si simplemente no se ha estado buscando en los lugares correctos.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/138734-inician-busqueda-de-rara-especie-de-ave>



Radio Habana Cuba